

Hundimientos en la colonia El Coyol, sin solución después de cuatro años

VECINOS DENUNCIAN MÁS GRIETAS EN CALLES Y CASAS

Reprochan lentitud en obras, además de suspensión por cuestiones electorales

ELBA MÓNICA BRAVO

Vecinos de la colonia El Coyol denunciaron que a casi cuatro años de que reportaron a la alcaldía Gustavo A. Madero el hundimiento, fractura y desniveles sobre la avenida 321, las obras de reparación que empezaron en octubre del año pasado tienen un lento avance luego de que los trabajos se suspendieron de diciembre de 2023 a junio de 2024 por el proceso electoral, según funcionarios.

Hace unas semanas, las labores se reiniciaron, por lo que la ingeniera Adriana Cervantes, de la Inmobiliaria Cedillo, subcontratada por la demarcación, sostuvo que “trabajamos a marchas forzadas” con siete personas, por lo que se entregará la calle y aceras reparadas antes de acabar el año.

Explicó que la obra –que abarca de las calles 298 a la 304– incluye el cambio del drenaje y tubería de agua potable en 200 metros, al mencionar que el abandono en las vialidades de la alcaldía es de cinco años.

En algunas viviendas se acentuó la separación de las casas con la banquetta, aparecieron nuevas grietas y cuarteaduras, como es el caso de la propiedad de la señora Rocío, quien relató que se levantaron al menos nueve losetas del piso en su sala, así como de los dos patios.

Comentó que los encargados de la obra se negaron a tomar conocimiento de los daños, por lo que desconoce si la alcaldía los reparará.

Ángel Torres, quien vive aquí desde hace 50 años, dijo que los vecinos no conocen el proyecto porque los encargados de la empresa anterior que intervino indicaron que se colocarían viguetas o una plancha en la obra de la avenida a fin de evitar

el desplazamiento de las viviendas y posibles hundimientos, lo que no pasó, porque mencionaron que no contaban con presupuesto suficiente.

Las viguetas se colocaron de manera provisional en las viviendas de dos calles, lo que costó 2 millones de pesos, y se removerán conforme avance la obra.

Los entrevistados mencionaron que autoridades de la anterior administración indicaron que el presupuesto para reparar la avenida es de 21 millones de pesos, mientras las calles 300, 302 y 304, de la colonia Nueva Atzacolco, “están muy deterioradas”, por lo que reprocharon el dicho de que solo hay mil 500 baches en la demarcación.

Agregaron que casi en todas las calles de las colonias Santa Isabel Tola, Juan González Romero, Vasco de Quiroga y Salvador Díaz Mirón tienen fracturas y hundimientos.

Por su parte, vecinos de la calle Norte 94, colonia Gertrudis Sánchez, reprocharon que las autoridades que acudieron la tarde del

viernes a revisar la toma clandestina de combustible no hayan atendido la fuga de agua que lleva más de un año, por lo que esperan que la alcaldía rencarpete el tramo que sólo dejaron cubierto con tierra.





▲ Sólo siete trabajadores de una empresa subcontratada laboran a marchas forzadas para emparejar las calles, aunque los deslizamientos ya llegaron a la Nueva Atzacolco. Foto Yazmín Ortega Cortés

